

## 日本での交換留学

プリンスオブソクラー大学

ヘムラム アリサ

もう1学期間、私は交換留学生としてお茶大学で勉強してきました。この1学期の間に、私はたくさんのことを学び、貴重な経験を得ることができました。

日本に到着したとき、私はとてもワクワクしていました。なぜなら、これまでタイで学んできたことを実際に使う機会ができたからです。また、今回の日本留学は、私にとって初めての海外生活でもありました。私はタイの地方出身なので、飛行機に乗ることや電車に乗ることも初めての経験でした。日本に来てから今までの間に、私は授業の中でも、また日常生活の中でも、多くのことを学びました。

お茶の水女子大学の授業はとても充実していて、レベルごとに分かれているので、自分に合った授業を選ぶことができました。そのため、難しすぎることもなく、簡単すぎるこ

ともなく、楽しく学ぶことができました。また、授業以外にも、大学ではいろいろな文化活動がありました。例えば、華道や茶道の体験があり、専門の先生から直接学ぶことができました。これはとても貴重な経験でした。さらに、この学期、私は東京大学との合同授業を受ける機会がありました。この授業は英語で行われました。私は英語があまり得意ではないので、最初は少し不安でしたが、先生やクラスメートがとても親切だったので、楽しく学ぶことができました。この留学を通じて、日本語だけでなく、英語のスキルも向上したと感じています。





私が特に気に入っているのは、寮からの景色です。天気の良い日には、富士山が見えることがあります。富士山が見えると、その日はきっと良い日になると感じます。また、お茶大学は東京にあり、最寄りの駅も近いため、移動がとても便利です。そのため、私はよく東京の観光地を訪れました。今学期は授業や課題が多く、他の県にはまだ行けていませんが、東京にはたくさん魅力的な場所があり、とても楽しかったです。東京で特に印象に残っている場所は、明治神宮です。私は自然が好きなので、大きな木々に囲まれた静かな雰囲気がとても気に入りました。学期が終わったら、もっといろいろな場所に旅行したいと思っています。

最後にいつもお世話になった方に感謝の気持ちを伝えたいと思います。まず、指導教官の阿部先生、毎月の振り返りシートをご確認いただき、本当にありがとうございました。次に萩原先生、色々なお世話になって、本当にありがとうございます。また、国際課の皆様いつも楽しい文化授業の活動を計画してくださって、ありがとうございました。音羽館の管理室の方々、わからないことを教えてくださって、ありがとうございました。そして、勉強や日常生活の面でたくさん助けてくれた春子さんにも感謝しています。皆さんのおかげで、お茶の水女子大学での交換留学は、私の人生の中で素晴らしい経験となりました。本当にありがとうございました。